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皆さんは、どのキーワードに関心がありますか？

鋭く迫る！
一般質問

令和６年12月定例会
町の課題や今後について、議員が提案

も含めて町に考えを聞く「一般質問」。

本会議において、白熱した論戦が繰り

広げられます。

12月定例会で登壇した11人の議員は

どんな視点で質問し、そして町はどう

答えたのか。

町の「今とこれから」が見えてきます。
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※（　　）内は質問者と掲載ページ

玉村町議会会議録

 11人の
  論戦

くらし
デマンドタクシー「たまＧＯ」運行状況は
	 （松本	P.6）
地域の担い手にインセンティブ制度の導入を
	 （堀越	P.7）
浄水処理の新方式	無薬注方式	（月田	P.8）
防犯カメラの取付け台数は		（笠原	P.16）	

子育て・教育・福祉
子育て支援の条例制定を求む（三友	P.14）
不登校児童・生徒の対策	 （三友	P.14）
第２期たまむらささえあい計画（小林	P.15）

施設計画・運営
玉村町文化センターの運営	 （松本	P.6）
浄水場の管理、運営	 （松本	P.6）
老人福祉センターの名称の変更を
	 （浅見	P.9）
総合運動公園管理棟改修、早急な対応が
必至	 （新井	P.10）
老朽化する公共施設の改修や取壊しは
早期に	 （備前島	P.11）
道の駅玉村宿南側の施設計画（笠原	P.16）

まちづくり
どうする	桜並木の保守・管理、伐採
	 （新井	P.10）
新田地区の仲良し公園に代わる公園
	 （備前島	P.11）
五料・飯倉地区農地の活性化を（髙橋P.12）
アニメを活用した地域振興	 （羽鳥	P.13）
	

その他	
小学生のときの三本松の記憶は（月田	P.8）
玉村まつり(祇園祭)	 （浅見	P.9）
将来を見据えた町の組織体制	（髙橋P.12）
「年収の壁」引上げによる町財政への影響は			
　　　　　　　　　　　　　（羽鳥	P.13）
令和７年度予算編成方針	 （羽鳥	P.13）
バーンアウトによる休職や退職はないか
	 （小林	P.15）
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